



10º ANIVERSARIO DE SACE EN MÉXICO: UNA ALIANZA CADA VEZ MÁS FUERTE

- *El compromiso de SACE en México ha impactado en industrias como la del transporte, la energía eléctrica, la de alimentos y bebidas, centrándose cada vez más en las energías renovables, y duplicando su bolsa de inversiones aseguradas de 2014 a 2024 con un valor de 2,000 millones de dólares.*

Ciudad de México, 04 de octubre del 2024 – SACE, la compañía aseguradora-financiera gestionada por el Ministerio de Economía y Finanzas del Gobierno de Italia, conmemora una década de su presencia en México, durante la cual facilitó oportunidades de comercio e inversión entre ambos países. Este logro coincide con el 150º aniversario de las relaciones diplomáticas entre Italia y México.

El evento “SACE Meets Mexico: diez años impulsando tus ambiciones” congregó a más de cien líderes empresariales y financieros. Además, contó la presencia de Alessandro Modiano, embajador de Italia en México, Michal Ron, directora de Negocios Internacionales de SACE y fue moderado por Jenaro Laris, jefe de la oficina de SACE en México.

En los últimos diez años, el compromiso de SACE en México ha impactado en industrias clave como la del transporte, la energía eléctrica, la de alimentos y bebidas, centrándose cada vez más en las energías renovables, y duplicando su bolsa de inversiones aseguradas en el país de 2014 a 2024 con un valor de 2,000 millones de dólares.

“Seguimos con especial interés el desarrollo económico y los planes de transición en México y en toda la región. Nuestra oficina en México sirve como un centro estratégico en la región de las Américas y se verá reforzado con la apertura de una nueva sede en Bogotá. Italia es uno de los principales productores europeos de maquinaria y productos de alta calidad en diversos sectores industriales, de energías renovables y de economía verde. Creemos que contamos con los recursos necesarios para ayudar a las compañías a hacer realidad sus planes de negocio y disponemos de la capacidad para ofrecer soluciones financieras competitivas que hagan posibles sus proyectos de crecimiento”, comentó Michal Ron.

Con más de 1,600 empresas con capital de origen italiano en México, una exportación italiana de 6,200 millones de euros y una importación desde México de 1,200 millones de euros, este país representa un entorno de desarrollo para las compañías que buscan oportunidades de expansión en América Latina como destino de inversión. Las exportaciones italianas aumentaron un 9.9% en promedio entre 2019 y 2023, superando la tasa de crecimiento de las totales a nivel mundial que alcanzará una media de más del 7% adicional en 2024-2025, según estimaciones de SACE.

“Es un orgullo apoyar las exportaciones italianas en México, y nos complace hacerlo junto con SACE. Italia contribuye con una exportación de calidad sin precedentes gracias a un modelo industrial que comprende importantes promotores y una robusta cadena de suministro de PyMes, asegurando un servicio incomparable y personalizado. México tiene un ambicioso plan de crecimiento industrial y ejerce un papel clave en las cadenas globales de valor. Italia se propone ser un socio comercial e industrial más estratégico de la mano de SACE”, agregó Alessandro Modiano.

Con una bolsa mundial de transacciones que supera los 260 mil millones de euros, SACE actúa como un agente catalizador del comercio, al proporcionar una amplia gama de soluciones financieras y de seguros tanto a empresas como gobiernos internacionales para facilitar la adquisición de tecnologías y productos italianos necesarios para sus planes de inversión y crecimiento. Para apoyar a las compañías italianas, SACE contactó a más de 6,000 organizaciones, en su mayoría PyMes, con unas 80 contrapartes extranjeras a lo largo de 160 encuentros de negocios celebrados en los últimos siete años.

SACE también lanzó el programa *“Push Strategy”* en 2017 para brindar a las empresas internacionales acceso a financiación a mediano y largo plazo, los cuales son avalados por sus garantías y dirigido a los organismos que contemplen la posibilidad de utilizar suministros 'Made in Italy' en sus operaciones. Desde el inicio de este programa, SACE ha asegurado más de 14 mil millones de euros para financiar planes mundiales de desarrollo industrial y de infraestructura en los que participan proveedores italianos de industrias como la de alimentos y bebidas, la agroindustria, las energías renovables y los mercados de materias primas estratégicas.

Sobre SACE

Es la compañía aseguradora-financiera gestionada por el Ministerio de Economía y Finanzas del Gobierno de Italia, la cual se especializa en respaldar a las empresas y al sistema económico nacional mediante una amplia gama de herramientas y soluciones de apoyo a la competitividad tanto en Italia como en todo el mundo. Desde hace más de 45 años, el Grupo SACE es el socio referente de las compañías italianas que exportan y crecen en mercados extranjeros. También brinda soporte al sistema bancario, a través de sus garantías financieras, con el fin de agilizar el acceso crediticio a las empresas para fomentar la liquidez, las inversiones para la competitividad y la sostenibilidad como parte del *“Green New Deal”* italiano, empezando por el mercado interno. SACE está presente en todo el mundo con 13 oficinas en países objetivo de distribuir productos y soluciones *“Made in Italy”* que tienen la función de establecer relaciones con contrapartes locales a través de instrumentos financieros específicos con el fin de impulsar los negocios con empresas italianas. Con un portafolio de operaciones e inversiones garantizadas que ascienden a los 260,000 millones de euros, SACE está al servicio de más de 50,000 compañías, en especial PyMes, contribuyendo a su crecimiento en Italia en 200 mercados extranjeros.

